

Bloqueo de Estados Unidos afecta producciones agrícolas en Cuba



Por Lorenzo Oquendo

Las afectaciones del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno de Estados Unidos de Norte América contra Cuba ascienden a más de 400 millones de dólares en las producciones agrícolas durante este año.

Los mayores perjuicios se localizan en los ingresos que el país dejó de obtener por exportaciones unido a la reubicación geográfica del comercio que se evidencian con más impactos en la ganadería, producciones industriales de la empresa Labiofam y en la obtención de tabaco donde se reportan pérdidas exportables de ese producto procesado manualmente por sus trabajadores, ascendente a más de 119 mil millones de dólares, además de cuatro millones en la producción mecanizada de puros.

Juan José León funcionario de asuntos internacionales del ministerio de la agricultura en Cuba expresó que al impedir el bloqueo exportar frutas directamente a Estados Unidos las ventas se realizan en Europa con especiales requisitos de conservación del producto por la lejanía comercial.

Precisó que la nación caribeña no tiene acceso a las nuevas tecnologías agrícolas de Estados Unidos y se requiere obtener recursos materiales para los cultivos de manera accesible y rápida, además de recordar que en Cuba se padeció del terrorismo biológico con la fiebre porcina africana y otras

enfermedades que afectaron plantaciones en los campos agrícolas del país.

El bloqueo de Estados Unidos contra Cuba provoca limitaciones al desarrollo sostenible de cosechas alimenticias del país destinadas a la población.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/108531-bloqueo-de-estados-unidos-afecta-producciones-agricolas-en-cuba>



Radio Habana Cuba